

Majewski assure qu'une mixture composée d'une partie de teinture d'iode et de deux parties d'amidon, est de beaucoup supérieure à l'iodoforme comme antiseptique, et pour tarir la suppuration.—*Southern Clinic.*

M. le professeur Adami, de l'Université McGill, a accepté l'invitation du New-York University Medical College, de donner une série de lectures sur la pathologie générale. Le cours a commencé vendredi, le 8 octobre dernier.

Garrod dit que le meilleur moyen de faire disparaître les nausées qui suivent si souvent l'administration de l'opium ou de la morphine, est de faire prendre au malade de la caféine en solution, à dose légère, mais répétée.

Chaque fois qu'il y a inflammation ou irritation du rectum, le moyen le plus rapide de calmer la douleur et les ténésmes, est d'administrer un lavement d'eau chaude à 48° environ, contenant une petite quantité d'acide borique.

Une action en dommage pour *mal practice*, vient d'être intentée contre un chirurgien de l'Indiana, sous les circonstances suivantes. Dans un cas de nécrose du tibia, chez une femme, le chirurgien décida de faire la transplantation osseuse, et se servit à cette effet du fémur d'un chien mastiff de forte taille. La guérison fut rapide, mais la malade intenta une action en dommage au chirurgien, sous prétexte qu'elle éprouvait un trop vif désir de lever la jambe. (*N.-Y. Med. Times in The Southern Clinic.*)

*Du traitement galvanique du prolapsus du rectum.*—Un confrère écossais, M. le docteur R. B. Mitchell (d'Edinbourg), est parvenu à guérir complètement trois cas de prolapsus du rectum chez des aliénés par l'application de courants constants. Il s'est servi, à cet effet, d'une batterie galvanique dont un pôle était placé sur le sphincter anal, tandis que l'autre était placé sur les apophyses épineuses des vertèbres sacrées et lombaires. On commençait par un courant faible dont on augmentait graduellement l'intensité suivant la tolérance du malade. Les séances duraient chacune cinq minutes et étaient répétées une ou deux fois par semaine. La guérison fut obtenue en une période de temps variant de quatre à huit mois.